

Inversión de 307 millones del royalty



SAN CLEMENTE. En la sesión del concejo municipal de San Clemente, se aprobó por mayoría de sus integrantes, la inversión de los más de 307 millones de pesos, derivados de aportes del Royalty Minero.

Se trata de una iniciativa impulsada por el Gobierno del Presidente de la República Gabriel Boric, que modifica los impuestos que pagan las grandes empresas del sector y que establece la distribución de mayores recursos a gobiernos regionales y a las municipalidades de todo el país.

Este beneficio, que es mucho mayor en las comunas mineras del país, permite a los distintos municipios contar con recursos determinados que la respectiva administración municipal debe definir su destino.

En ese contexto los fondos serán utilizados en áreas como; seguridad, salud, transporte, deportes, educación y emergencias comunales.

La propuesta formulada por los profesionales de la Secplac de la Municipalidad de San Clemente, para invertir los recursos llegados a la comuna, fue aprobada por la alcaldesa María Inés Sepúlveda y los concejales Óscar Gálvez Rebolledo, Luis Farías Salazar y Javier Álvarez Salamanca-Ramírez.